

MEDIO: MILENIO TV
NOTICIERO: MILENIO NOTICIAS 11 HORAS
FECHA: 10/JULIO/2023

Las compañías privadas y estatales deben ser responsables y mirar a la reducción de emisiones: Carlos Pascual

JOSUE BECERRA: El vicepresidente global de Energía y Asuntos Internacionales de Standard and Poor's, Carlos Pascual, destacó que las compañías privadas y estatales deben ser responsables y mirar a la reducción de emisiones como algo indispensable, además de acelerar la producción energética. Esto implica diversificar las fuentes de energía y aumentar la producción de gas natural y de gas licuado de petróleo.